

## ■ ANCY-LE-FRANC

### Des toits de la cathédrale de Nevers se refont une charpente à Ancy



**CHARPENTE.** Les charpentes des bas-côtés de la cathédrale de Nevers sont en construction dans les locaux de l'entreprise Dulion.

L'image est étonnante. Des « morceaux » de la charpente de la cathédrale de Nevers se trouvent à Ancy-le-Franc. Depuis plusieurs semaines, l'entreprise Dulion s'est attaquée aux charpentes des chapelles des bas-côtés nord du monument. « Une reconstruction complète sur des terrasses », souligne Benoît Dulion. Ces parties du toit auraient en effet disparu au XIX<sup>e</sup> siècle.

Il s'agit d'un gros travail d'atelier où toutes les pièces en chêne sont assemblées dans les règles de l'art. Puis elles seront nu-

mérotées, démontées, transportées à Nevers avant d'être installées définitivement sur l'édifice. L'entreprise Dulion se chargera également des toitures du chevet et des bas-côtés sud.

Ce projet qui s'inscrit dans le parti pris en 1994 par Bernard Colette, alors architecte des bâtiments de France, de recréer un système de pavillons à la place des terrasses.

Conformément à l'étude préalable, après l'installation de la charpente, une nouvelle couverture en ardoise épaisse au clou sera posée. ■